Un Gigantesco INCENDIO

Amenaza Destruir Totalmente a

MAÑANA CONTESTA FOMENTO LA LTIMA PROPUESTA DE LA U

nicamente difiere en un punto en cuanto al fondo del problema, lo cual será sometido a conocimiento del Congreso en esta misma se-

nsidera el Lic. Cortés que el trabajo del ferrocarril Bebedero-Cañas no es una invención suya, sino el deseo de cumplir una de tan-tas leyes dadas sobre la ma-

-Estoy en estos momentos re ctando la nota de contestación a United Fruit Company -nos e el señor Secretario de Fomen al in uirirle esta mañana soel particular — y mañana sel uesta en manos de la empre-Difiere unicamente en un pun la última propuesta de la Unien cuanto al criterio definitidel Ejecutivo sobre este proma y salvado ese punto, consi-amos que se ha llegudo al aglo que tanto se busca.

Si nuestra nueva nota es acepla plenamente por la empresa esta misma semana será endo el asunto a la Cámara, pa-Pasa a la pág. QUINCE

Un Nuevo Salto Aéreo: ESPAÑA - MEXICO

Saadía Tinoco y Cortés, dos pilotos m exicanos, en el "Barberan y Collar", intentarán la extraordinaria hazaña

4.300 millas sobre agua será necesario cubrir, para alcanzar tierra

MERIDA, Yucatán, 21.-En un avión Bellanca, llegaron a esta ciudad, procedentes de Tula-Gutiérrez, el aviador piloto Francisco Saadía Tinoco y el teniente de corbeta Alberto Cortés, quienes realizarán el vuelo de buena voluntad México-España, que será el más largo intentado hasta ahora sobre el mar, ya que los aviadores en su intento tendrán que hacer un recorrido de 4.300 millas. El punto de partida será Yucatán. A esta ciudad han venido con objeto de proceder cuanto antes a acondicionar debidamente el terreno de donde iniciarán el colosal y emocionante vuelo con que corresponderá México al raid de buena voluntad de los infortunados pilotos Barberan y Collar, y cuyo nombre lleva el avión en que los mexicanos saldrán en vuelo directo a España. El aviador Saadía informó que la fecha fijada para la salida será el 15 de junio próximo, y que el "Barberan y Collar" será un avión diseñado y construído to-talmente en México con un costo de ciento cincuenta mil pesos mexicanos. El avión está equipado con un motor Wasp de 500 caballos de fuerza y tiene tanques de gasolina con cabida para cinco mil litros, y 300 de aceite. Podrá desarrollar 300 kilómetros por hora y le bastará la gasolina para un vuelo de sesenta horas. Lleva los más modernos instrumentos para vuelo en toda clase de dificultades, un tablero de control de piloto que consta de 28 instrumentos, con brújula giroscópica y dos magnéticas, más un horizonte artificial, inventado recientemente para vuelos ciegos.

MILES DE PERSONAS, VA-RIOS CUERPOS DE BOM-BEROS DE LAS CIUDA-DES CERCANAS Y FUER-AS DEL EJERCITO LU-CHAN CONTRA EL TERRI-BLE ELEMENTO QUE HA TOMADO PROPORCIONES

1.500 metros cúbicos de agua por minuto caen sobre las llamas en la lucha contra el voraz enemigo

"Si logramos salvar la ciudad —dice el Alcalde en declaraciones a la prensa- será un milagro y tendremos que destinar ese día a dar las gracias a la Providencia"

CHICAGO, 21. - Un fósforo descuidadamente tirado sin apagar sobre el heno en el famoso gi gantesco depósito de mercaderías etc. de Chicago y que fue construído con un gasto de diez millo ns de dólares, se cree haya sido el causante del gigantesco fuego que tuvo a la ciudad angustiada por el temor de que no pudiera do minársele y que aun está vivo y poderoso, con miles de hombres. empleados en combatirlo. No se recuerda fuego parecido desde ... 1871, en que casi fue destruída la ciudad por un incendio. Comenzó el sábado a medio día; el incendio en el enorme depósito de mercaderías y pronto las llamas se ex-

Pasa a la Pág. TRES.

Los Patrones Se Oponen a La Moda De Andar Sin Medias, En Londres

Envío de Policía Ly gente armada a

Gandhi Otra Vez

Abandonará la desobediencia civil y empleará medios constitucionales

y siempre con Gandhi a la cabeza ses, y que el partido empleará me del movimiento. Toda la India es dios constitucionales, con un protá de acuerdo con el propósito, y

SIMLA, India, 21. — La reará la campaña. Gandhi declara q' nudación de la lucha por la autonomía de la India ha comenzado paña de desobediencia civil, que ya, de nuevo, bajo otro aspecto grama más bien económico que po seguramente aprobará también la lítico. Tal ha sido la sensacional nueva forma en que se desarrolla revelación del Mahatma, ante el Congreso nacional Indio.

EL PRINCIPE DE GALES PROYECTA UN **VUELO TRASATLANTICO**

Discute con aviadores entendidos la ruta a seguir, y demás pormenores

PARIS, 21.—De fuente tan se- principe de Gales le tiene Sco-Woodhall, ha publicado hoy el dia rio Excelsior una información di ciendo que el pracipe de Gales in siste en su propósito de efectuar den de envío de policía y algunas un vuelo trasatlántico por el nor gentes armadas a la frontera nor te, rumbo a Montreal. Hace tiem te para reprimir la entrada de po que el principe heredero de la corona inglesa acaricia esa idea y aunque lo lograron convencer para

Investigaciones de "LA pero que ha trascendido en forma inusitada

Armas en Rivas. — La presenva oficial sobre el particucierto?

Escuetamente vamos a dar a los lectores estos detalles, que no tienen ninguna fantasía, pero q' cuentan en el público con cierto viso de fantasía.

El país requiere prudencia, bas tante buen sentido de parte de los periodistas y de sus hombres de gobierno. El país requiere saber algunas cosas que andan de boca en boca. LA HORA considera que debe decir algo, después de sus investigaciones sobre el particu-.

POLICIA AL NORTE

Primera investigación: una or gentes armadas a la frontera nor te para reprimir la entrada de gentes que precisamente no son nicaragüenses, sino grupos de e-migrados de otras naciones y muy que abandonara el propósito de un vuelo alrededor del mundo, aho tienen sus papeles en regla. Una ra se muestra empeñado en por lo comunicación constante de las au

LONDRES, 21.—Sin medias, sin empleo, es la alternativa que se les está dejando a las empleadas, según lo indica un sucedido que ocurriera en una de las más gran des e importantes oficinas de ne gocios de la ciudad. A una meca-HORA" sobre un hecho nógrafa que se presentó sin medias a la oficina, alegando el ex cuvo secreto se guarda cesivo calor, le mandó a decir el jefe que podía irse a su casa a "completar su vestido", y ensegui da se puso un aviso, indicando a las mujeres, que la repetición de tal falta de educación daría moti cia de Cardona en Nicara- vo al cese de la empleada que por gua. — El viaje ministerial moda o calor... o por economía en ciernes. — Computación de gastos para una expedide gastos para una expedidiciona y no una playa de balnea oficina y no una playa de balnea de computación de gastos para una expedirio-finalizó moralísticamente el lar. — Pero... ¿qué hay de incorruptible jefe de la oficina en cuestión.

La Paz dice que ignora la efectuación de una batalla decisiva en el Cha-

LA PAZ,, Bolivia, 21.—El esta do mayor del ejército boliviano in forma que en La Paz no se ha re cibido ninguna noticia que indique que en los alrededores del fortín Ballivian se esté efoliando una batalla que pudiera ser decisiva. para las armas de los países beligerantes, como se indica en infor maciones paraguayas. Advierte que en aquel sector, como en otros del frente del Chaco, se es á con tinuamente peleando; pero que la información de fuentes americanas y publicada en periódicos e ta dunidenses de que hay alli empe-ñados en la lucha unos cien mil hombres, le parece a todas luces



nes h hoy, s de to

lo adel

910

Cansado del record de las caíde caballo, ahora va a comenr las de avión. Se dispone a har el salto del Atlántico en un pléndido aparato, esperando no petir los tropezones porque el arriba, es un suelo más pare-... pero sin repetición. Como escarlatina.

ANO H - LUNES 21 DE MAYO DE 1934 - Nº 362

Dirige JOSE MARIN CAÑAS

Pasa a la pág. DC ional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

En Puriscal Machetean Gravemente un Hombre

ES DETENIDA UNA MUCHACHA

La policía ha remitido a la agen cia principal de policía de menores a una muchacha de diez y ocho años, a quien se detuvo en el momento en que formada un es cándalo, para defenderse de las do el vecino Marino Murillo, camalas acechanzas de un galán, sado, con cuarenta y dos años de que con engaños trataba de vio- edad. El redactor corresponsal de larla. La muchacha estaba en el LA HORA se ha servido enviar- Murillo. Baile del Indunni, y desde alli su novio la condujo a un hotel de esta capital, donde, gracias a la fuerza de sus gritos, se hizo oír

insistencia antorosa de su galán.

Marino Murillo se llama el herido, que presenta la cabeza con graves heridas, lo mismo que los braz os y todo el cuerpo

POR ESCANDALO Acusa a Noé Arias de haberle inferido esas heridas, debido a un chisme en que los envolvier on a los dos

> terrible y bárbaro hecho de sangre, del cual ha salido moribunnos la narración de los hechos, q' hoy ofrecemos a los lectores.

con Noé Arias. Ambos son vecinos

En San Juan de Puriscal ha o- bos. La enemistad nacida entre fío, respondió Murillo que él pelea currido en la tarde del sábado un Arias y Murillo tiene crigen en ba a mano limpia, por no portar un chisme que los envolvió a los cuchillo ni revólver. Sin aguardos, distanciándolos. Ultimamendar más, Arias se lanzó contra te, estas viejas rencillas se hicieron más agudas, con ciertas pala-bras proferidas por Arias contra

hombres se encontraron frente a taba ninguna arma. Así fue como Marino Murillo tenía enemistad frente en una calle solitaria de indefensamente, Arias siguió a-Ned Arias Ambos son vecinos Puriscal. Arias invitó a Murillo tacándolo armado del machete. por la policia, quien la salva de la de San Juan de Puriscal, donde se la arreglar las cosas freme a fren Primero fueron heridas leves en les aprecia y se les estima a am- le, y como quisiera. A este desa-

él, y le asestó un machetazo en la

Hemos de advertir que según El sábado en la tarde, los dos declaración de Murillo, el no por la mano y la espalda. Pero lue-go, al olor de la sangre, Arias fué se enloqueciendo, al punto que le dió un machetazo a Murillo en la frente. El herido gritaba pidiendo auxilio, puesto que lo estaban asesinando su enemigo en una forma cobarde y ventajosa. A sus gritos acudieron algunos vecinos y la autoridad del lugar, q' pudieron al fin dominar a Arias.

Mientras recogian al herido, mo ribundo y desangrándose, Arias a provechó un descuido y huyó a la montaña. El herido fue traído al Hospital de San Juan de Dios, donde se le atiende. Esta mañana pudimos conversar con él y nos manifestó más o menos lo siguien

-No me explico la cobardía de Arias. Haberme atacado con machete estando yo sin una pequeña cuchilla siquiera. Y todo por los malditos chismes. Yo creo q' Arias no me debió haber macheteado a mí, sino al autor de los enredos y dimes y diretes".

Su estado de salud es muy gra ve y se teme un fatal desenlace.

El heridor, hasta las once del día de hoy, no había sido capturado, aunque se le busca insesantemente. Se supone que se encuen tra en una casa de su propiedad, situada en la montaña. O que tal vez ha huído hasta Puriscal, para dirigirse a esta capital, ciudad q' él conoce mucho. Sin embargo, se alientan esperanzas de poder cap turarlo esta misma tarde.

De ello habremos de informar a los lectores.

UN PIROPEADOR APRESADO

La policía de la Segunda Sección ha apresado a un menor de sa de decir piropos a cuanta mujer se encuentra en su camino. Estos piropos, a juicio de las quejosas, no tienen ni pizca de gracia y sí les sobra insolencia y malacrianza. El menor ha pasado a la agencia principal de policía res pectiva, para su debido juzgamien









tico en la

e encuen aviadores alidad la

nuchísimo dornan su

o. No se

da el dia:

que pudi ese del pi

Un Gi

Viene de

o comer

remenda

stas hor

irse que

versación

riódicos

en pu la ciuda

leclarar

cendio. Kelly 1

gua por dal de

doscient

os bar

rrocarr

radio d

un ben

gistran

entre l

cendio,









i Separe sus

ENTRADAS

Domingo próximo: VARIEDADES AMERICA MODERNO ADELA

Cuando pase de paseo

> Cuando vaya de compras

cuando salga del teatro

Vea las Ventanas de FEOLI

Las últimas novedades en

Sombrillas - Corbatas

Sombreros - Casimires

y demás artículos para caballeros

LO INVITAMOS A VERLAS

FEOLIYCIA., S.A.

MAS

Chevro e

record de venta Estados Unidos

Hubo que exhumar el ca dáver para obtener el billete

POITIERS, Francia, 21.- El po- el depositario de cinco de sus com bolsa de pecho del saco del muer eedor del billete de lotería preue lo vistieron para su última norada. Lo peor fue que el bille no era solo suyo, sino que era

El Pincipe...

Viene de la Página FRIMERA

menos efectuar un vuelo trasatlán ico en la forma dicha. Para ello e encuentra ya discutiendo con viadores británicos de primera calidad la ruta y pormenores del vuelo, consultando para eso los nuchisimos planos aéreos que aornan sus habitaciones de traba o. No se indica en la noticia que da el diario parisino, la fecha en ue pudiera efectuarse el vuelo se del principe de Gales.

Un Gigantosco In...

Viene de la Página PRIMERA

tendieron y apoderaron del distri to comercial. La lucha ha sido tremenda y el fuego dura aun a estas horas, aunque ya puede de-eirse que dominado. En una con-medio su avión, con gran peligro compañantes. versación tenida por el alcalde de Chicago Edward J. Kelly, con pe riódicos europeos, les dijo que si bien puede considerarse salvada la ciudad a estas horas, hay que declarar un "día de gracias" por naberse conseguido dominar el in cendio. Estamos echando sobre el ncendio, - continuó el alcalde Kelly 1.500 metros cúbicos de agua por minuto, es decir, el cau-dal de un verdadero río. Más de doscientas familias quedaron sin dió al distrito de "diez y quince céntimos". Entre los numerosos entre los civiles que ayudan aun quel robo. oluntariamente a sofocar las lla

ximo:

ver. En efecto se encontró en la zarin.

pañeros de trabajo, que al fin lo- to, el codiciado y ya perdido billemiado con un millón de francos: graron convencer a la mujer de la convencer a la convencer a

Mañana Enviará Roosevelt Al Congreso Su Proyecto De Ley Sobre La Plata

WASHINGTON, 21.—La Casa te será enviado hasta mañana al Blanca anuncia que con objeto de terminar ciertos pormenores del velt. proyecto de ley sobre la plata, es

El Salvador Reconoce Al Manchukus

HISINKING, Manchukuo, 21.- 7 de su vida y la de sus compañe-

Un joven aviador estrella su aparato para no atropellar un grupo de

De modo oficial se anuncia que el ros, con tal de no caer sobre un gobierno de El Salvador, repúbli- grupo de niños que jugaba en el ca centroamericana ha reconocido parque de North Hudson, ayer al gobierno del Manchukuo, el 3 al medio día. Su motor paró cuan do volaba sobre el río Hudson y entonces el joven aviador en una maniobra inteligente logró enfilarlo para un aterrizaje forzoso y ya cuando iba a caer sobre el parque, notó que lo haría sobre un grupo de niños. Logró levantar su aparato un poco y entonces aterrizó en un cercano campo de NEW JERSEY, 21. — Un corredor de bolsa, el joven Allen E dichosamente sin mayores daños sutis Jr. prefirió estrellar sin re personales para él ni para sus a-

CONFESARON LOS CULPABLES ROBO DONDE JOHNNY KEITH

El sábado mismo, en la tarde, ingresaron a la Cárcel Pública de Varones

hogar cuando el fuego se exten- daz robo efectuado en perjuicio drá el Lic. Dobles. de don Johnny Keith. Los objetos El sábado mismo, en las prime robados, de uso casero todos, han ras horas de la tarde, ingresaron edificios destruídos se encuentran sido valorados en la suma de mil a la cárcel pública de varones de rrocarril elevado y la estación de radio difusión WAAF. En la lutes de la casa como lo dijimos el cha con el fuego solo ha habido sábado, fueron pasados a la alcal un bombero muerto, pero se re- día primera, donde se les puso en nor Keith. entre los de ese cuerpo contra in confesión sincera y franca, que ndio, sin saberse cuántos haya en efecto eran los culpables de a-

No dan ninguna excusa, ni tratan de justificarse. Pero esta con bles.

El sábado dió cuenta LA HO-RA, en forma exclusiva, de un au nuante a la pena que les impon-

Los objetos no se han recogido

Se espera poder recuperar todo lo robado en una casa de compra y venta de San José, donde los habían negociado los culpa-



Dolor de cabeza

Nunca debe usted esperar que un dolor de cabeza tome proporciones de gravedad para ponerle remedio. Apenas sienta los primeros síntomas, atáquelo tomando una dosis del producto de confignza.

La Cafiaspirina es insustituible para ese objeto porque en pocos minutos suprime per completo el dolor, despeja la mente y produce una sensación de serenidad, vigor y bienestar. Como es absolutamente inofensiva, puede tomarse en cualquier momento.

Es excelente también para las neuralgias. jaquecas, cólicos de la mujer, restriados, reumatismo, dolores de muelas y oído, etc.

catiaspirina el producto (BASER) de confianza



DE LA PRIMAVERA

la apoteosis del claro de Luna, la melodía del reiseñor y la saudade de las fuentes. En tu vida cantará muy pronto la alondra, y ya nunca jamás volverá esta noche de mayo! ¡Y el ruiseñor de este momento enmudecerá para siem-

¡Campanas de la Ascensión! Entonces, ¡qué dulce sonaban para mi! Era un día vestido de rosa y azahar. Mi primera novia me aguardaba en su viejo balcón.

Ya somos dos fantasmas redivivos, la caricatura de nosotros mismos, y las campanas de la Ascensión parece que doblan a muer to en el gran desierto de mi corazón.

muchas viejecitas sentadas en los bancos. Llevan largos mantos, que ocultan las injusticias del tiempe poco galante, y las más coquetas Como un film, pasa su vida to-tapotas inverosímiles y mantele. da por el telón de su memoria.

¡Pendientes de mis orejas, anillito de mis dedos! Lo que más sentía yo era mi mata de pelo!

Las viejecitas sonríen al recuerdo. La vieja canción, con nueva emoción canta en los labios frescos. Y las sombras que están sentadas en los bancos recuerdan...

Ayer, ayer. Estas niñas que juegan tienen un extraño parecido con sus amiguitas de entonces. Acaso sean las hijas; pero, no, por lo menos tienen que ser las nietas. El jardín está lo mismo que antaño ; las flores huelen i-gual, y el cielo es igualmente azul dorado, y, por milagro de la Primavera, su corazón parece que es el mismo. Qué es lo que ha cam biado entonces? Afortunadamente no tienen un espejo cerca de ellas....

Tú eres la musa de mayo en es tas pardas de abaloríos; en las ¡Cuarenta, cincuenta años tal vez ta noche de tu primavera. Goza tardes de mayo cantan las niñas: han caído en el pozo sin fondo del tiempo! Y un gesto de doloroso estupor se plasma en su semblante arrugado. ¡Qué gran montón de recuerdos como un acervo de hojas otoñales pasa en su pensamiento! El pasado ha consumido toda la hilaza de su vida; apenas tienen presente y no quieren pensar en el futuro, que es el lapso más grande, porque su mirada tendría que asomarse al hueco negro de la muerte.

Y las viejecitas temen morir, porque entonces ya no podrán recordar cuando eran niñas.

Los cantos de los niños, los cochecitos infantiles que dan la vuelta a la plaza de Oriente con su alegre son de campanillas y su viejecita que parece una hada. Nada ha cambiado: -; Dios mío!, ¿qué escultor humorista es el que ha puesto sobre mi fresca belleza de entonces esa grotesca mascarilla llena de arrugas y de pingajos de carne, que es mi sem-Pasa a la pág. QUINCE

EN EL BOSQUE UN AMOR...

En el bosque un amor puede crecer tan altocomo el árbol más alto, Yo quisiera amarte en el bosque.

La ciudad manda que los amores sean pequeños y tontos como bebés, y muchas cosas más. Si pudiera quererte en el bosque donde los amores crecen más altos que los árboles y son frescos y alegres como pájaros! CARLOS AUGUSTO LEON

ELLA Y YO NOS IREMOS...

Ella y yo nos iremos de enfermeros por toda la ancha tierra.

Ella tendrá la voz del rocía para los dolientes. Diré a Poesía que nos acompañe, que nos preste sus manos suaves y largas, tan largas que con ellas puede tomar todo el dolor del mundo para decirle cerca anchas palabras

"EL TELEGRAFISTA"

En el retiro de su vida incierta pasa las horas solo, inadvertido, atento al enigmático sonido y con la llave al pensamiento abierta.

Trasmite y oye la noticia cierta en cada vibración; y así, cumplido, es el guardián que vive en el olvido, pero que siempre se mantiene alerta,

Por él, el mundo, que el progreso labra, pudo lanzar la voz de la palabra en los vastos dominios de la ciencia;

Y mientras todo a su poder avanza, ve con dolor nublarse la esperanza en la lid habitual de su existencia.

CARLOS SOTO MONGE.

Puntarenas, Nov. de 1932.

EL PROLOGO

Salimos del teatro. Temblando en los oídos, llevábamos el eco de la ovación final: erraban allá lejos somatenes perdidos y aplausos rezagados en la paz teatral.

Del fondo de la turba, dos ojos escondidos hundieron en los míos su mirada total.... Fue apenas un segundo de Dios en los sentidos, pero en aquel segundo yo me sentí inmortal.

Y he quedado a la puerta del teatro silente. Siento aquella mirada, clara y verticalmente, destilan gota a gota sobre mi corazón.

Y presiento el avance de un dolor clandestino como si entre las combras anunciara el Destino

SUBMARINA

En su informe escafandra sumido, llega el buzo hasta el fondo del mar, y, a manera de sombra, sin ruido, por el agua comienza a vagar.

Una sorda linterna en su mano se insinúa en el denso capuz; y, por entre aquel fúnebre arcano, serpentean temblores de luz....

Y a la luz de la sorda linterna, roto un casco de buque se ve, que, en la noghe del líquido, eterna, ni se acuerdo del tiempo que fué.

Ese buque viajó por cien mares y a cien vientos sus lonas infló; y tal vez en los hielos polares encallado seis meses quedó....

¿Fue Jasón su arrogante piloto a través de la lírica edad? ¿O aquel día en que al fin se hundió roto. iba en él embarcado Simbad?

¿En las Indias, campeando huracanes, bajo el peso del oro crujió? ¿Vuelta al mundo dió en él Magallancs o es el buque-fantasma de Poe?

.... Y a la luz poderosa del lente sus ramajes agita el coral, y se finje, en el agua bullente, un palacio de vivo cristal.

Hay cavernas, donde ásperas rocas fasforecen con tibio fulgor; selvas, donde retuércense locas ramas llenas de espumas en flor;

complicadas madréporas; bancos de aureo polvo; peñascos, que van rebotando por bruscos barrancos;

brasas sueltas de extinto volcán;

madreperlas, que enseñan sus dientes con sonrisa de ingenua expresión; caracoles, que esperan silentes el soplido tal vez de un tritón;

y en las trémulas sombras oculto, cual dantesca visión de otra Edad, a lo lejos, se agota el tumulto de una vicja y hundida ciudad

Vaga el buzo a manera del Dante por los círculos de esa ilusión: ¿ya sirena no habrá que le cante al oído la antigua canción?....

Largo ruido en el agua resuena ante el curso de un trágico pez; ¿será alguna pesada ballena o algún pulpo braceando tal vez?

La linterna vacila un instante, Tiembla el agua. Con lúglbre son, chasquear hace su cola vibrante, sobre el buzo, voraz tiburón.

Escurriéndose el buzo ágilmente, le abre el vientre con ancho puñal; y en los tules del líquido hirviente, se derrama un temblor de coral.

¿Qué ha caído en el fondo? ¿Qué había en el vientre del monstruo? Tal vez una joya que al mar rodó un día y que pudo tragársela el pez?

Sube el buzo, y, al fin, del océano resurgiendo, ante el Sol, se le ve levantar orgulloso una mano con la copa del Rey de Thulé....

carro que le convien

que en la tragedia mia se va a alzar el telón.... José Santos CHOCANO Andrés Eloy BLANC

En los jardines públicos hay

tan penas en el lier Y los ronronead lesgajará motivo, c Y la de Prime muy alto sobre la Y M

Hoy,

la castaña

con su vi fecha, en

Mayo film

la noche.

Y par

sonrisa. Elen brillo de

moderno

contra la

ENFERM

gentilisin ján, esti nuestro Luján. I temente apreciabl

ce los m